
          3月 22 日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

雪で足元の悪い中、お集まりいただいた皆様ありがと

うございます。 

私の年度も 29 回目の例会を迎え、あと 3ヶ月となり

ました。60 周年記念事業もあり、まだまだ動くことがあ

りますので、よろしくお願いいたします。 

先日誕生日を迎え、51 歳になりお花をいただきました。

今後は結婚記念日でもらえるようにしたいと思います。 

4 月例会ですが、現在ハイブリッド開催としておりま

すが、基本的には会場のみの開催にしたいと思います。 

今日のプログラムは、近況報告です。よろしくお願い

いたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

l 次週は、年度末のため休会です。 

l 4 月 5 日例会後、理事会開催いたします。 

 

 

 

 

出席報告       星副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

28 名 14 名 14 名 56 ％ 1 名 60％ 8 名 

 

 
ニコニコ BOX       星副委員長 

 

² 誕生日のお花ありがとうございました。 

荒川会長 

² 雪です。 

小笠原幹事・山本忠安・星 勝治・ 

須田 聡・弓野博司・木本貴一・川﨑健輔・ 

朝日正道 

² 2 年 9 ヶ月、お世話になりました。 

塩谷和宏 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 692,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 4年 04 月 05 日（火） 【プログラム】卓話 / 近況報告 

 
次 回 例 会：令和 4年 04 月 12 日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会 

 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

近況報告          

l （塩谷会員） 

4 月 1日付けで古河支店に異動となりました。14 年

目の単身赴任、16 回目の転勤です。大変だと言われ

ますが、いろんなところに住めて楽しんでおります。

プライベートは、例会を欠席させていただき、網膜

剥離の手術をしました。最初、脳外科に行きました。

問題ないということで放置していましたら、見える

範囲が狭くなり、眼科にいったところ網膜剥離との

ことでした。手術は日帰りで、痛くもなく 1時間で

終わりましたが、そのあと 24 時間、うつぶせにし

ていなければならず、きつかったです。まだ右目の

焦点があわず、ゴルフをやるにも 1メートルのパッ

トが入りませんでした。暖かくなったら楽しみたい

と思います。後任が来ますのでよろしくお願いいた

します。ありがとうございました。 

l （木本会員） 

元気にしています。これからもよろしくお願いしま

す。 

l （山本忠安会員） 

私の日課は午前中の散歩です。何事もなく丈夫にし

ていますが、困っていることがあります。友達がま

た一人また一人と亡くなっています。悔やみの連続

です。迷惑かけないように、若い人の言う通りにし

ています。今の楽しみは、日帰り温泉とゴルフです。 

l （星会員） 

山本さん、どうぞ長生きしてください。順番があり

ますので。お世話になっている先生が「環境と酸素」

という本を書きました。宇宙ではおならをすると、

匂いがずっと残るそうです。酸素がないと非常に困

りますということを、皆さんにご報告したいと思い

ます。 

l （川﨑会員） 

昨日、3人目の孫の出産予定でしたが、今日か明日

になりそうです。仕事は、今日からまん延防止措置

が解除となりますが、雪です。車も早く上がると思

います。まだまだ先が見えません。 

l （千葉隆一会員） 

仕事は年度末で忙しくさせてもらっています。前年

同時期に比べると 35％アップです。新しい取引先も

増えましたが、人がいなく、新規事業にもう一歩踏

み出すことができません。戦力アップしたいと思い

ます。家飲みで酒量が増えています。近所にフィッ

トネスクラブができ、通っています。体型に変化を

感じることが楽しみです。娘が4月から大学生です。 

l （小笠原幹事） 

次男が私の罠にはまり、4月から茨城大学に進学す

ることになりました。単身赴任生活は 6年で終わり

そうです。ちゃんとした食事を食べられることをう

れしく思います。仕事については、マーケット情報

をお話しします。円が今日 120 円をつけました。6

年ぶりです。日本の経済にとっては、円安はウェル

カムだったのですが、原油買いには不利です。物価

上昇が抑えられるかどうか、非常に心配です。資産

運用は、中長期的にしていただきたく思います。 

l （弓野会員） 

仕事は昨年 11 月に専務が亡くなり、バタバタしま

したが、なんとかカバーしながら落ち着いてきまし

た。これからは攻めていこうと思います。設計部門

は 3年先の仕事まで見えるようになり、経営計画を

立てやすくなりました。一昨年、北海道に行きまし

た。国後島が見えました。あんな近くにロシアが来

ているのは怖いなと思いました。大統領は国民の命

を守ることが仕事だと思いますが、判断が難しいと

思います。主義主張も曲げることは難しいですね。 

l （朝日会員） 

仕事は相変わらず墓じまいが多いです。30 年前に

400万円かけて作ったのを、100万円かけて壊しま

す。規格墓地は墓じまいしても、すぐ売れますが、

自由墓地は更地にしてもなかなか売れません。まん

延防止措置解除、大好きなカラオケをしに行きます。

ボケ防止のためにカラオケは続けたいと思います。 

 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


